



みどりっ子便り



令和6年12月11日

学校便り No.42

文責：校長 新田直子

授業参観・懇談会 ありがとうございます



今年度から実施している「評価2期制」と学校行事等の見直しにより増設した12月6日（金）の授業参観、学年・学級懇談会にお出でくださり、ありがとうございます。どの学級でも、生き生きと学びに向かう子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。各教科や道徳科、特別活動の話し合い活動や食育の授業など、自分の考えを伝え合ったり、タブレット端末を使いこなして考えを共有したりする姿が各学級で見られました。家庭科の調理実習や図画工作科など保護者の方々と一緒に楽しく活動する子どもたちの嬉しそうな姿も目にすることができました。お子さんの成長や頑張りを、ご家庭でも大いに褒めていただきたいと思います。



また、その後の学年・学級懇談会にも多数ご参加くださりましてありがとうございます。「評価2期制」のため2学期末には通知表の配付はありませんので、お子さんの学校生活の様子について担任と共有するよい機会となったのではないかと思います。子どもたちの健やかな成長のためには、学校と家庭、地域が連携し力を合わせていくことが最も重要です。今後も、何か心配なことや相談したいことなどございましたら、いつでも担任や学校までお寄せくださいますようお願いいたします。



お願い&お知らせ



- 12月に入り、インフルエンザの罹患者が増えてきました。感染拡大防止のため、先週末に3年2組、今週に入って4年2組を学級閉鎖の措置をとらせていただきました。学校では、換気や手洗い等、基本的な感染防止対策を行っておりますが、他の学年、学級でもインフルエンザ等の罹患者が見られますので、ご家庭におかれましてもお子さんの健康観察をよろしくお願いいたします。発熱等の症状がある場合は登校を控え、医療機関を受診くださいますようお願いいたします。
- 本日12月11日より、専科（分科）担当教員として、佐藤理香先生と佐藤昌子先生、お二人の先生に本校へ勤務いただけることとなりました。佐藤理香先生には月・水・金の週3日、佐藤昌子先生には火・木の週2日の勤務をいただくこととなります。しばらくは中学年を中心に、算数等の教科指導をT・T（ティーム・ティーチング）でお世話になります。児童へは11日と12日の昼の放送（ZOOM）を使って紹介いたします。今後はいろいろな学年でもお世話になる予定です。どうぞよろしくお願いいたします。

